

13 Ratlos? Nach der Radtour mit Landrat Bernd Lütjen sicher nicht mehr

21 km Radfahren bevor es ins Kreishaus geht. Gut mit Sauerstoff versorgt. So startet der Landrat vom Kreis Osterholz in den Arbeitstag. Wann immer er kann, sitzt er im Sattel. Rund 5.000 km im Jahr. Aber eigentlich wollte er Profifußballer werden und mischte für kurze Zeit sogar bei den Amateuren von Werder Bremen mit. Nach Verletzungen stieg er aufs kniefreundlichere Fahrrad um.

Warum das Hobby nicht mit einem guten Zweck verbinden? fragte er sich im Sommer 2013 und rief die „Tour de Typisierung ins Leben“, bei der er an einem Tag

140 km durch den Landkreis zurücklegte, um Spenden für die Knochenmark-Typisierung zu sammeln. Dadurch und mit ca. 40 weiteren Veranstaltungen kamen damals 25.000 € zusammen.

Nun können Sie ihn bei einer gemeinsamen Radtour endlich einmal das fragen, was Sie ihn schon immer fragen wollten.

Wann, wo und wie lange? Das hängt in erster Linie vom Terminkalender des vielbeschäftigten dreifachen Familienvaters ab. Aber wir sind ganz sicher, dass Sie sich auf einen passenden Tag einigen werden. Und bei der Streckenführung wird er sich bestimmt nicht an den Schwierigkeiten der Tour de France orientieren.



Höchsteilnehmerzahl: 1-Person mit Begleitung (die Anzahl der Begleitpersonen bestimmt der Höchstbietende)

Mindestgebot: 80 €